



Diego Jiménez Villatoro.

C. P. Reynaldo Francisco Manuel Gallegos.

Súper nota.

Economía de la salud.

PASIÓN POR EDUCAR

Séptimo cuatrimestre.

Nutrición – A.

VALORACIÓN DE LOS PROBLEMAS DERIVADOS DE LA GLOBALIZACIÓN Y SU REPERCUSIÓN EN LA SALUD Y EL DESARROLLO HUMANO.

Crecimiento económico



Este crecimiento junto con la salud, se puede decir que ejercen entre sí una suerte de casualidad recíproca, en donde el primero influye sobre la segunda y a su vez esta posibilita que continúe en línea ascendente el desarrollo del primero.

Teoría liberal

Esta teoría ha sido la defensora más importante de la globalización, es la base implícita de la proliferación de obras dentro del campo de negocios y la gestión.



Teoría crítica



Mientras que la teoría liberal defiende a la globalización, la crítica se encarga de advertir las consecuencias destructoras y desestabilizadoras de la globalización.

Consecuencias de la globalización

- Propagación más rápida de las enfermedades debido al comercio y la producción mundial.
- Desarrollo más rápido del fármaco resistencia debido al uso de antibióticos comercialmente impulsados.



Más consecuencias...



- Desarrollo y difusión más lento del control y tratamiento de enfermedades “no lucrativas”.
- Desarrollo más rápido y difusión de medicamentos para afecciones “lucrativas”.

Bibliografía

Universidad del sureste. *Antología economía de la salud*. (p. 65-69).